



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 19. August 2020

Bericht der AG Jugend

Protokollnotiz Nr. 0070

1. Schiersteiner Schulen in der Corona-Krise

Die Eichendorff- Schule hat beim Ortsbeirat angefragt, ob dieser die Kosten für einen erforderlichen Hygiene-Schutz übernimmt oder sich beteiligt.

Die AG-Jugend schlägt mit Blick auf alle drei Schiersteiner Schulen vor, zu beschließen:

"Der Ortsbeirat stellt für jede der drei Schiersteiner Schulen jeweils einen Betrag von bis 1000 EUR (Gesamtbetrag: bis 3000 EUR) für erforderliche Maßnahmen im Zusammenhang mit der Corona-Krise zur Verfügung. Wenn die Schulen den dafür bestimmten Betrag benötigen, sollen sie unter Bezeichnung der Maßnahme nebst Kostenplan den Ortsbeirat informieren." (Beschlussfassung erfolgt unter TOP 11.2)

Die Eichendorff-Schule hat die entsprechende Anfrage und die Unterlagen bereits eingereicht.

2. Jugendplatz Saareck

a. Die Firma Richtig hat ein neues Angebot, das die Einbetonierung der sechs Pfosten des Carports umfasst, vorgelegt. Der Gesamtbetrag liegt bei 4274,88 EUR. Im Vergleich zum ersten Angebot (ohne Carport-Fundament) fallen 1162,45 EUR an Mehrkosten an.

Die AG-Jugend wünscht aus Gründen der Sicherheit die fachmännische Errichtung des Carport-Fundamentes durch die Firma Richtig, Volker Dietz hat das Angebot geprüft und es für angemessen gehalten.

b. Die Firma Huhle teilte mit, dass die Reparatur der Tischtennisplatte aufwändiger als gedacht ist. Ein neuer Kostenvoranschlag beträgt 1238,88 EUR (bisher 1187,62 EUR).

Hier müssen noch Detailfragen geklärt werden, der zuständige Herr Seibel ist bis Anfang 9/2020 in Urlaub.

Hinsichtlich der Mehrkosten wird die AG-Jugend bei der Ortsbeiratssitzung am 30.9.2020 eine weitere Kostenübernahme aus Ortsbeiratsmitteln beantragen.

3. Schiersteiner Jugendtag 2021

Planmäßig findet der nächste Schiersteiner Jugendtag 2021 statt. Wegen der Corona- Krise, die 2021 noch nicht beendet sein dürfte, sofern nicht ein Wunder geschieht, ist fraglich, ob 2021 der Schiersteiner Jugendtag verantwortet werden kann.

Die AG-Jugend wird bis zum November 2020 (im November ruft die AG-Jugend alle Beteiligten und Interessierten üblicherweise zum ersten Vorbereitungstreffen) die Entwicklung der Corona- Krise verfolgen und dann entscheiden, ob der nächste Schiersteiner Jugendtag um ein Jahr auf 2022 verschoben werden sollte oder in anderer, Corona-gemäßer Form stattfinden kann. Alternative Ideen werden von der AG-Jugend entwickelt.

+

+

Verteiler:

1007 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher